
 FAVOR DE ANUNCIAR FAVOR DE ANUNCIAR  

Distrito Escolar Unificado de San Diego 
Oficina del Superintendente Adjunto 
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Comité Consultivo del Distrito para Programas de Educación Compensatoria 

Centro de Padres Harold J. Ballard  
2375 Congress Street 

San Diego, CA  92110 
 

Diciembre 16, 2009, 5:45-6:15 p.m. 

Miembros de la Mesa Directiva: Presidente: Page, Miembros: Green, Hammons, Peevy, y Smith.     Personal del Distrito: Campbell, Henton, Johnson8 y Johnson2 

Asunto Descripción/Acciones Resumen de la Reunión 

1. Llamada al Orden: 
 Aprobación de actas 

Acción requerida: Aprobación 
de las actas del 16 de diciembre 
del 2009. 

David Page, presidente de DAC, dio inicio a la reunión a las 5:45 p.m. 
• Se revisaron y aprobaron las actas de la junta de Diciembre 16, 2009. 

2. Asuntos: 
 Reunión de Mesas Directivas de Educación Estatales   

y Locales 
 

 Evaluación del presupuesto de DAC 
 Membresía de la Mesa Directiva 

 
• Informativo 

 
 
• Informativo 
• Informativo 

 
• Page tratará el asunto del procedimiento distrital 9062 sobre “consulta 

significativa y oportuna” en asuntos del distrito que requieran la consulta 
y opinión de los padres. 

• Page dará un informe en la reunión general. 
• Page anunció la renuncia del Segundo Vicepresidente, Tracy Mitchell.  

Page está buscando nuevos miembros para la mesa directiva de DAC. 

3. Informes de Subcomités: 
 Elección de DAC para 2009-10 

 
 
 

 Informes de Subcomités 
 
 
 
 
 

 Subcomité de Asistencia 
 

 
• Asunto para Discusión 
 
 
• Informativo 
 
 
 
 
 
• Informativo 

 
• Green comentó que no ha recibido ninguna nominación adicional en la 

fecha límite del 30 de noviembre. El subcomité revisó las biografías. 
Green cerrará la lista y pedirá el voto en la junta general. 

• No hay informes. Page dará ejemplos del trabajo de asesoría en que los 
subcomités de DAC colaborarán con el distrito. 

Smith asistió a la junta del distrito del Comité de Auditoría y Financias del 
distrito el 10 de diciembre. Informó que hubo una discusión para eliminar 
la Línea de Emergencia para Fraude. Hubo oposición a esta medida. 

 
• Se discutió continuar buscando voluntarios que ayuden a desarrollar ideas 

para aumentar la membresía de DAC. 

4. Futuros temas para la agenda: • Discusión  Solicitar oradores: Módulos de entrenamiento de SSC, requerimientos A-G del 
distrito, Plan de Estudios y Educación Especial. 

5. Comentario Público:  No hubo 
Se levantó la sesión a las 6:15 p.m.  Actas anotadas por  M. Johnson 

Borrador de ACTAS 
EJECUTIVAS 


